

救急車に感染リスクを低減させる資機材を設置

○高規格救急車整備費 587万4,000円

(概 要) 新型コロナウイルス感染症患者の救急搬送時において、救命処置やバイタル測定などを実施する際の救急隊員の感染リスクを低減させる資機材の購入に要する経費を計上するもの。

(内訳) シートカバー 72枚
心臓マッサージシステム一式 2台

質 疑

購入する心臓マッサージシステムの内容および設置場所はどうなっているのか。

答 弁

従来、救急隊員が心臓マッサージを実施していたが、購入する心臓マッサージシステムは、背中にボードを当てて、上から上部ユニットを取り付けることで、揺れに強く、的確な心臓マッサージを行えるものである。また、心臓マッサージに従事する職員への感染リスクを減らすこともできる。新型コロナウイルス感染症患者を搬送する救急車は、中央消防署、北分署、南消防署に3台あり、昨年、中央消防署分の1台を購入したため、今回購入する2台は、北分署と南消防署の救急車に配置する。



心臓マッサージの様子



心臓マッサージシステム

新型コロナウイルス感染症対策に係る施設管理を業務委託

○庁舎等管理費／施設管理委託料 1,550万円

(概 要) 新型コロナウイルス感染症対策に係る施設管理の業務委託に要する経費を計上するもの。

(内訳) 本館無線LAN環境用アクセスポイント設置等業務委託 820万円
電話交換機改修等業務委託 170万円
本庁舎抗菌・抗ウイルス加工業務委託 300万円
検温ブース運営業務委託 220万円
消毒業務委託 40万円

質 疑

本庁舎抗菌・抗ウイルス加工業務委託はどのような内容か。

答 弁

イスのサンケイホール鈴鹿および文化会館は、ヘルスブライトエボリューション（※）という薬剤で抗菌・抗ウイルス加工を実施しているが、他にもさまざまな薬剤があるため、より効果のある薬剤を調査検討し、導入しようと考えている。ヘルスブライトエボリューションの効果は5年程度で、次亜塩素酸ナトリウムやアルコールで拭いても、効果は持続することである。また、業者の選定については競争入札で行う予定である。

※ヘルスブライトエボリューション・・・塗布加工することで、抗菌などの効果がある薬剤